

FERNELMONT • *Marchovelette*

L'année des anniversaires pour l'abbé Jacquet

MARCHOVELETTE a mis à l'honneur M. l'abbé Jacquet, un ami de trente ans.

Tous en conviendront, la fidélité est une qualité majeure en matière d'amitié. Il se trouve un homme qui en est animé à l'égard d'un petit village fernelmontois et qui n'a cessé de le lui témoigner durant les trois décennies écoulées en partageant bénévolement les moments forts de la vie des paroissiens.

Cette personne, c'est l'abbé Jacquet à qui les Marchovelettois vouent une tendresse particulière et bien méritée, on l'aura compris. L'année 2004

était une aubaine pour eux de lui témoigner leur profond attachement puisque cette année le prêtre fête aussi son 65^e anniversaire en même temps que ses quarante ans de prêtrise. La fabrique d'église de Marchovelette a donc profité de l'occasion pour préparer une journée de fête. En présence de nombreuses personnalités locales et du bourgmestre, l'abbé a célébré une messe chantée dans cette église où il a si souvent apporté réconfort et chaleur humaine à ses semblables, avant de prendre part à un repas familial où tous ont pu lui témoigner leur sympathie.

S.L.M.



Une tendresse particulière unit l'abbé Jacquet à Marchovelette.